



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2021.6.22

飯田風越高校 広報係
令和3年度 No.4

	地区大会	県大会
空手道	男子 団体形 1位 団体組手 2位 女子 団体形 2位 団体組手 1位 男子個人形 3位 塚平大稀 バスト8 木下隼吾 大島聖哉 男子個人組手 3位 西尾大和 バスト8 塚平大稀 田中勇成 女子個人形 3位 光沢優里 4位 上沼涼華 バスト8 菅沼杏佳音 松下陽香 上竹ひまり 福澤希星 女子個人組手 3位 菅沼杏佳音 4位 上竹ひまり バスト8 前原愛莉 松下陽香 光沢優里 北原陽菜	男子 団体形3位 女子 団体組手3位 以上 北信越大会出場 男子 団体組手バスト8 女子 団体形4位 男子個人形 バスト8 塚平大稀
弓道	男子個人 田畑光唯 9位 県大会進出 女子団体 7位 県大会進出	男子個人戦 田畑光唯 3位 北信越大会進出 女子団体ベスト16
サッカー	2回戦 vs駒ヶ根工業 0-2	
ソフトボール	飯田風越 11 - 1 下諏訪向陽 飯田風越 4 - 11 伊那西 2位 県大会出場	飯田風越 7 - 6 中野西 (9回タイブレーク) 飯田風越 5 - 12 飯山 県ベスト8
卓球	男子団体 6位 県大会出場 女子団体 6位 県大会出場 ダブルス 岩本聖・久保田悠介 5位 宮下晴登・伊藤颯流星 5位 木下和希・塩澤尚 9位 中島のぞみ・佐々木華 3位 シングル 伊藤颯流星 9位 宮下晴登 9位 中島のぞみ 3位	
陸上	小平 遥輝(2年) 走高跳 2位 183cm 園谷 爽夏(2年) 3000m 7位 11分45秒12 中村 千果(1年) 100mH 8位 20秒00	
テニス男子	団体戦 1回戦 対 岡谷南高校 0-2 シングルス・ダブルス 2回戦までで敗退	
テニス女子	シングルス: 松島恵3位	松島恵: 1回戦敗退
ソフトテニス	総体 団体戦 男子 5位 女子 2位 総体 個人戦(男子) 木下・山城 バスト8 岩瀬・菅津 バスト16 井原・塩澤 バスト16 3ペア 2回戦までで敗退 総体 個人戦(女子) 今村・矢澤 バスト8 後藤・土岐 バスト16 1ペア 2回戦までで敗退	総体 団体戦 男子 初戦敗退 女子 バスト8 総体 個人戦(男子) 木下・山城 2回戦敗退 岩瀬・菅津 初戦敗退 井原・塩澤 初戦敗退 総体 個人戦(女子) 今村・矢澤 8位(北信越大会出場) 後藤・土岐 バスト16
バスケットボール男子	5位 県大会出場 1回戦 風越96-諏訪二葉51 2回戦 風越55-上伊那農業84 5~8位決定戦 風越81-OIDE長姫68 5位6位決定戦 風越105-伊那弥生58	2回戦敗退ベスト16 1回戦 風越105-明科65 2回戦 風越53-市立長野101
バスケットボール女子	3位 県大会出場 1回戦 風越78-伊那北60 2回戦 風越71-伊那弥生60 3回戦 風越48-東海大諏訪105 4回戦 風越80-上伊那農業64	2回戦敗退 県ベスト16 1回戦 風越96-上田染谷64 2回戦 風越62-松商学園74
バレーボール男子	1回戦 風越-岡谷南 2-0 2回戦 風越-箕輪進修 2-0 準決勝 風越-岡谷工業 0-2 3位決定戦 風越-阿智 0-2 4位県大会出場	1回戦 風越-長野吉田 0-2
バレーボール女子	2回戦 風越-諏訪実業 2-0 3回戦 風越-下諏訪向陽 0-2 5~8位決定戦 風越-伊那西 1-2 7、8位決定戦 風越-伊那北 2-0 7位県大会出場	1回戦 風越-長野日大 0-2
野球	2回戦 飯田風越 0-8 岡谷南	
体操	男子団体総合 1位	男子団体総合 3位

運動部♪大会特集♪6.18時点

5月中旬から6月上旬にかけて運動部の大会が開催され、風越高校からも多くの生徒が参加し活躍しました！

県大会で上位の結果を残したクラブは北信越大会への切符を手にすることができ、引き続き練習に励んでいます。

series <部活動>

部長の声

男子バスケットボール

「6月4,5,6日に行われた長野県高等学校総合体育大会に出場しました。県大会特有の張り詰めた緊張感がありましたが、1回戦は勝ちきることができました。続く2回戦では北信1位の高校と対戦しました。全身全霊で挑みましたが、北信1位の壁は高く53対101で負けてしまいました。僕たちの代では県ベスト16という結果で終わりましたが、来年は更なる飛躍を期待しています。」



ソフトボール

「多くの人に支えられてソフトボールができてると改めて感じられる試合でした。先生や仲間、保護者や地域の方に感謝しています。目標を成し遂げられず悔しい気持ちもありますが、それ以上に仲間と共に色々な事を一緒に乗り越えてきた日々が終わると思うと涙が止まりませんでした。部活で培った力を残りの高校生活と今後の人生で生かしていきたいと思えます。」

